

Victoria zu begeben. Sandokan wird die Eskorte unterwegs angreifen.“

„Und mein Onkel?“

„Ihm wird nichts geschehen.“

„Sandokan will mich entführen?“

„Ja, Mylady.“

„Und wohin will er mich bringen?“

„Nach seiner Insel.“

Marianna senkte den Kopf auf die Brust und schwieg.

„Mylady,“ sagte Yanez mit ernster Stimme: „Haben Sie keine Furcht. Sandokan wird die Frau, die er liebt, glücklich machen. Er war ein furchtbarer, vielleicht grausamer Mann, aber die Liebe hat ihn verwandelt, und ich schwöre Ihnen, daß Sie es nie bereuen werden, die Gattin des Malaiischen Tigers geworden zu sein.“

„Ich glaube Ihnen,“ erwiderte Marianna. „Mag er auch eine blutige Vergangenheit haben: er betet mich an, er wird alles tun, was ich ihm sage, und ich werde aus ihm einen anderen Menschen machen. Ich werde meine Insel verlassen, er wird sein Mompracem verlassen, wir werden in ein fernes Land gehen und wir werden glücklich sein.“

„Sagen Sie, was ich für Sie tun kann,“ rief Yanez.

„Sie haben schon mehr als genug getan, als Sie hierher kamen, und ich werde Ihnen bis zu meinem Tode dankbar sein.“